

**Acerca al gobierno a alcanzar su meta de penetración de crédito de 40% del PIB.**

## Política de inclusión financiera es positiva

Edgar Juárez  
EL ECONOMISTA

AUNQUE LA meta de alcanzar una penetración del crédito privado de 40% del PIB para el 2018 es retadora, una pronta ejecución de la Política Nacional de Inclusión Financiera (PNIF) presentada hace unos días por el gobierno federal podría acercarla a ese objetivo, considera Fitch Ratings.

La agencia cree que, independientemente de que se logre o no esa meta, la PNIF es positiva, si se toma en cuenta su posible contribución a las perspectivas de crecimiento sostenible de los préstamos a mediano plazo.

“La PNIF anunciada esta semana por el gobierno mexicano podría acelerar el progreso del país hacia una inclusión financiera mayor”, indica.

Fitch destaca que la política se enfocará en seis ejes, en los que se incluyen el desarrollo de infraestructura financiera en áreas desatendidas y en el uso de la tecnología. “En opinión de la agencia, éstos son cruciales para alcanzar el objetivo establecido”.

Por una parte, refiere que la extensión de servicios financieros a segmentos socioeconómicos bajos podría ampliarse a través de un uso mayor del modelo de corresponsalías; además de que, a su consideración, la banca de desarrollo seguirá jugando un papel importante; y los intermediarios no bancarios pueden seguir siendo efectivos en áreas donde los bancos tienen baja presencia.

“En términos de tecnología, el uso mayor de teléfonos móviles inteligentes en el país podría servir para alcanzar zonas rurales o semiurbanas a través de la oferta de servicios financieros móviles, lo que ha probado ser atractivo en otros países de Latinoamérica. El incremento gradual de las inversiones en *fintech* es prueba de cómo la tecnología podría impulsar la oferta de productos en el futuro”, puntualiza.